



宣誓書を読み上げる新入団員

19名の新たな力が加わりました ◎鬼北町消防団入団式

鬼北町消防団入団式・辞令交付式は4月13日、鬼北総合公園体育館で行われました。式では、水野和明鬼北町消防団長が「地域を守るために、家族を守るために、強い使命感と責任感で頑張っている先輩たちばかりである。若い方に期待している」と、新たに入団した19名の新入団員を激励しました。

鬼北町消防団入団式・辞令交付式は4月13日、鬼北総合公園体育館で行われました。式では、水野和明鬼北町消防団長が「地域を守るために、家族を守るために、強い使命感と責任感で頑張っている先輩たちばかりである。若い方に期待している」と、新たに入団した19名の新入団員を激励しました。



中川宇和島警察署長による激励

悲しい事故が起こらないように… ◎春の全国交通安全運動車両パレード出発式

4月6日から4月15日までの「春の全国交通安全運動」期間に合わせて、4月7日、中央公民館前駐車場で交通安全車両パレード出発式が行われました。この日は、交通安全協会各支部の会員や宇和島警察署員ら約15人が参加。広見地区と日吉地区に分かれて、町内一円に交通安全の啓発を行いました。

なお現在、鬼北町では交通事故ゼロ日数連続1,979日（平成26年5月1日現在）を継続しています。今後も記録を更新すべく、皆さんのご協力をお願いします。

4月6日から4月15日までの「春の全国交通安全運動」期間に合わせて、4月7日、中央公民館前駐車場で交通安全車両パレード出発式が行われました。この日は、交通安全協会各支部の会員や宇和島警察署員ら約15人が参加。広見地区と日吉地区に分かれて、町内一円に交通安全の啓発を行いました。

なお現在、鬼北町では交通事故ゼロ日数連続1,979日（平成26年5月1日現在）を継続しています。今後も記録を更新すべく、皆さんのご協力をお願いします。



生花に挑戦中 「上手にできるかな」

想像を刺激する感性豊かな世界観 ◎いけばな小原流宇和島支部鬼北地区花展

「いけばな小原流宇和島支部鬼北地区花展」は4月26日・27日の2日間にわたって、広見体育センターで開催されました。財団法人小原流宇和島支部の主催で行われた本生花展。会場には凜としたもの、華やかなものや力強いものなど、作者それぞれの個性が光る生花の数々が展示され、訪れた人たちが、そのままの一つ一つの雰囲気を楽しむようになりました。

また、会場では生花体験教室が行われ、生花を見終えた人は、それらの感性で生花を楽しんでいました。



来場者と山野草で賑わう会場

丁寧に、思いを込めて育てた芸術品 ◎春の山野草展

4月19日・20日の2日間において、広見体育センターで鬼北山野草会（会長・武田國次）が主催する「春の山野草展」が開催されました。会員らの手によって、丹精込めて育て上げられた緑鮮やかな山野草の数々。その鮮やかな色彩と山野草ならではの素朴な雰囲気が、会場内を穏やかな空気へと染め上げていました。毎回、大好評の山野草展。今回も会場には大勢の人たちが訪れ、会員らとの会話を楽しみながら、山野草を育て上げるその「技」に見入っていました。

4月19日・20日の2日間において、広見体育センターで鬼北山野草会（会長・武田國次）が主催する「春の山野草展」が開催されました。会員らの手によって、丹精込めて育て上げられた緑鮮やかな山野草の数々。その鮮やかな色彩と山野草ならではの素朴な雰囲気が、会場内を穏やかな空気へと染め上げていました。毎回、大好評の山野草展。今回も会場には大勢の人たちが訪れ、会員らとの会話を楽しみながら、山野草を育て上げるその「技」に見入っていました。